



河井小だより

No.7

令和4年9月26日 発行 輪島市立河井小学校

(☎0768-22-0836 Fax0768-22-0302 E-mail:kaies201@po.city.wajima.ishikawa.jp)

どんな状況でも全力で挑戦する姿に感動！ 河井小学校大運動会

9月17日(土)に本校運動会が無事に終了いたしました。保護者の皆様には、感染予防対策や午後開催及び後片付けについてご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。午前中に運動場で集団演技の最終練習を行い、午後からの運動会に入場制限で入れないご家族の方に呼び掛けたところ50名以上の方の参観がありました。このような発表の機会を設けることができたのは、ご理解いただいた皆様のおかげだと心から感謝しております。またPTA役員の皆様には、事前のテント設営や当日朝の準備、入場受付等、本当にお世話になり、ありがとうございました。本来なら開閉会式の言葉で役員の皆様のことを紹介し、お礼を述べるべきところですが、熱中症対策のために割愛しましたことをお詫び申し上げます。

皆様の目には運動会での子どもたちの様子はどのように映ったでしょうか。私は「正々堂々真剣勝負～一人ひとりが全力で挑戦し最高の思い出をつくろう」のスローガンどおりの運動会だったと自負しています。

私が河井小学校の運動会を初めて見て思ったことは、応援合戦、綱引き、ダンス「ブラザービートでシェー」、集団演技「よさこい河井ソーラン2022」でたくさんの児童が声を揃え、気持ちをそろえることの迫力が素晴らしいということでした。

そして個人走やリレーではどんな状況になっても最後まであきらめずに走り切る姿に感動しました。応援しながら胸が熱くなる瞬間がたくさんありました。出し切った本人への拍手はもちろんですが、周りの温かなまなざしがあるからこそ、安心してベストをつくすことができます。このチーム河井の雰囲気には大きな拍手を送りたいと思います。そしてこの雰囲気をつくってくれたのは6年生のみなさんです。夏休みから計画、準備し、よさこいの心構えの発信や練習する姿でその雰囲気をくれたことに本当に感謝しています。



どんな状況でも「ベストをつくす」ことは「レジリエンス」を育むことにつながります。「レジリエンス」とは「心の回復力」です。早期の離職率の高さ等で現代の若者の課題ではないかと話題になっています。人はショックな出来事や苦しい状況に直面することがあります。そして落ち込んだり、時には絶望したりすることがあると思います。「レジリエンス」は、心が傷ついたり挫折したりした時に、心を通常状態に戻す力です。

「レジリエンス」を高めるには、自分に対するプラスの感情に気付くことが有効だといわれています。そして、そのようにプラスの感情が自分の中に蓄積されていくと、気持ちが落ち込んだ時に役に立つそうです。

今回の運動会で河井小の皆さんが困難にもめげずに「ベストをつくす」姿を見せてくれました。「仲間の良さを見つけよう」は他者からの言葉で自分のいいところに気付くことが目的です。よさとして他者から認められることで更に学びとして実感できるようにしていきたいと思います。「最高の思い出」から「最高の学び」へ、今後とも職員一同ベストをつくしていきますので保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

校長 六田 茂行



運動会 紅組・白組ともがんばりました！



スローガン

「正々堂々 真剣勝負 ～一人ひとりが全力で挑戦し、最高の思い出をつくらう～」

9月17日(土)に運動会に行なわれました。少し暑かったですが絶好の好天に恵まれ、練習の成果を十分に発揮することができました。スローガンどおり、全力で挑戦し、最高の思い出をつくることのできたのではないかと思います。保護者や地域の皆様にはあたたかい応援はもちろん、準備や後片づけなどで多大なご協力をいただきました。誠にありがとうございます。今後ともご支援のほどよろしくお願いいたします。



開会式 かっこよく整列しています



紅白両団長による力強い選手宣誓



応援合戦 紅組の迫力ある応援



応援合戦 白組の全力での応援



各学年の徒競走 持てる力を精一杯出しました



1～2年ダンス「ブラザービートでシェー」



紅白つな引きは判定が難しいくらい接戦でした



3～6年「よさこい河井ソーラン2022」



手に汗握る低学年紅白対抗リレー



高学年紅白対抗リレー すごく走るのが速いです

2022の河井小学校マラソン大会について

10月27日(木)にマラソン大会が予定されています。(予備日28日(金))
例年、マリンタウン陸上競技場をメイン会場にして実施していましたが、10月より競技場のトラックの工事に入るため(南側)、使用できる場所の制限を受けることになりました。

現在、今年度のマラソン大会の持ち方について協議をしているところです。詳しい日程等が決まりましたら後ほどお知らせいたします。



体調不良等でPCR検査・抗原検査を受ける場合は…

発熱などの体調不良でPCR検査等を受ける場合は、ぜひ学校のほうまでご連絡ください。
(☎22-0836) その際、以下の点についてお知らせください。

- 学年 組 名前
- いつPCR検査を受けるか(受けたか)
- どこでPCR検査を受けるか(受けたか)
- ほかの家族の健康状態はどうか
(とくに兄弟姉妹)
- 陽性であった場合、いつから登校することができるか。
また、濃厚接触者であった場合、いつから登校することができるか。



よろしくお願いいたします。

10月の行事予定

日	曜	行 事
1	土	
2	日	
3	月	クラブ KTあり
4	火	
5	水	全校集会（任命式）（3限目 3年生発表） 4限授業 午後カット
6	木	PTA 役員会 体力向上アクションプラン（5海3限）
7	金	3年親子ふれあい活動（56限体育館ドッジビー） 4年親子ふれあい活動（2～4限体育館加飾体験）
8	土	
9	日	
10	月	スポーツの日 ノーメディアデー
11	火	第2回学校関係者評価委員会（18:30） QU、いじめアンケート（保護者） なかよしアンケート
12	水	5限後下校
13	木	6年生宿泊体験学習1日目
14	金	6年生宿泊体験学習2日目 バス遠足（1～5年）
15	土	
16	日	
17	月	指定訪問（午前中） KTあり
18	火	避難訓練（津波想定 14:10）
19	水	全校集会（4年生発表）
20	木	ノーメディアデー
21	金	市合唱の集いは中止となりました
22	土	
23	日	
24	月	KTなし
25	火	三谷SC来校 5年生総持寺体験
26	水	
27	木	マラソン大会（予定）
28	金	マラソン予備日（予定）
29	土	
30	日	ノーメディアデー
31	月	児童委員会 KTなし

全校集会

10月5日の全校集会は、後期児童会の代表委員や各委員会委員長の任命式を行います。学年発表は3年生が行います。なお、この日は輪島中の研究発表会参加のため、午後カットとなります。

親子ふれあい活動

7日（金）に3年生「ドッジビー」と4年生「加飾体験」の親子ふれあい活動が予定されています。お忙しいとは思いますが、ご参加よろしくお願ひいたします。

各種アンケート

各種アンケートを実施します。お忙しいと存じますが、ご回答をよろしくお願ひいたします。

バス遠足 宿泊体験学習

6年生が13日（木）から宿泊体験学習に出発します。（14日まで）
1～5年生は14日（金）にバス遠足に出発します。

全校集会

10月2回目の全校集会は4年生の学年発表をします。

市合唱の集いは中止となりました

新型コロナウイルス感染拡大防止のために市合唱の集いは中止となりました。

総持寺体験

5年生が総持寺にていろいろな体験活動をする予定です。

11月の主な行事予定（予定です。変更することがありますのでご了承ください。）

11/ 1(火)学校公開 親子ガラス拭き 授業参観 市教育委員会教育懇話会
2年親子活動（3・4限 体育館）

11/ 2(火)学校公開 全校集会（5年生発表）薬物乱用防止教室（6年生） 11/ 4(金)PTA役員会

ネットに関する輪島市小中学校のルール
・ネット利用は夜9時まで（親に預ける）
・ネットに関する家庭内のルールをきめる

20 40 60（低中高）＝ 家庭学習の目標時間(分)
家庭学習の習慣を身につけよう。ふり返りも書こう。